
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1164/2018 
 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-
se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, Cesar A. 
Menegat, Ildo Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda 
invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Silvino 
Maróstica fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida, o presidente convocou a secretaria Jéssica 
Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1163/2018. No 
Pequeno Expediente o vereador Silvino Maróstica parabenizou e agradeceu a todos envolvidos nas 
encenações da semana santa. Abordou sobre a notícia vinculada no jornal O Florense que divulga a 
recuperação da VRS 814 que será realizada em pouco tempo, e que irão retirar a última camada e fazer 
nova e pintar. Relatou que confia que após tantas tentativas finalmente a obra realmente aconteça, 
frisando a importância da via para o município de Nova Pádua. Por fim, convidou a todos para participarem 
da inauguração do asfalto no travessão paredes, e para os que tiverem interesse em participar do almoço 
solicitou que confirmem presença até quarta-feira. O vereador César A. Menegat de antemão confirmou 
presença no almoço e inauguração da pavimentação do travessão paredes, salientando que é resultado da 
verba cedida através do deputado Mauro Pereira. Solicitou para que os vereadores unam forças para buscar 
agora a pavimentação do trecho que liga o travessão bonito ao travessão barra, pois era promessa de 
campanha. Também comentou o retorno por e-mail do presidente da Caxiense S/A, no qual justifica o 
cancelamento da linha no interior e pede para que os vereadores também cooperem para que os munícipes 
utilizem o transporte para que seja válido manter. Relatou que ficou surpreso com o movimento de 
máquinas e operários na VRS 814 e pediu o que seria realizado para os próprios funcionários, que 
descreveram o processo de início com a limpeza das valetas ao qual muita sujeira está sendo retirada, por 
isso aproveitou para cobrar o mesmo nos principais pontos do interior do município antes que seja 
necessária recapagem. Por fim, apoiou a indicação para roçadas no interior e sugeriu que seja elaborado 
um plano de roçadas. O vereador Danrlei Pilatti relatou a surpresa com a notícia divulgada através do jornal 
O Florense para a recuperação da VRS 814, no qual as pessoas pediam informações mais concretas, mas 
manteve a coerência e disse que espera acontecer e que seja uma obra bem-feita por ser a 180 dias das 
eleições estaduais, para então comemorar. Relatou que o Corede Serra apresenta um planejamento de 
investimentos na Serra até 2030 nas áreas de infraestrutura urbana, como novos aeroportos, duplicações 
de vias, entre outros, que envolvem entorno de 3 bilhões de reais, o que remete o que afirmou na semana 
passada, em que o planejamento na política tem que sair das nossas cabeças e sim estar escrita para que 
quando é feita a troca de administrações o processo iniciado não pare. Finalizando, agradeceu toda a 
comunidade pelo empenho para a semana santa e manifestou orgulho em participar de algo diferente que 
está voltado ao lado espiritual e ao lado de um grupo unido e gigante. O vereador Dirceu Gizéria explicou 
que a indicação 11/2018 foi solicitação de alguns Paduenses para que o poder público estude a 
possibilidade de estender a instalação dos containers para as comunidades no interior, bem como para 
instalar pequenas lixeiras em pontos estratégicos no centro do município para lixos pequenos para as 
pessoas que circulam pela cidade. Comentou o pronunciamento do colega César na última semana que 
falou sobre a vergonha em se apresentar como político, porem afirmou que busca sempre esclarecer que 
em Nova Pádua é diferente, em que as coisas funcionam. Por fim, convidou a todos para participar na 
próxima sexta-feira a noite do jantar a menarosto e torneio de bisca no travessão divisa. 
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A vereadora Evanite L. Vedana comentou da surpresa para todos com a notícia vinculado no jornal O 
Florense para recuperação da VRS 814, mas relatou que as lideranças municipais do PMDB receberam o 
secretário estadual Carlos Burigo no município, e na oportunidade, foi debatido a restauração, porem o 
secretário disse que não iria fazer promessa e apenas avisar quando tiver 100% de certeza, o que aconteceu 
na última quarta com as obras iniciadas na quarta. Explicou que a primeira impressão é de apenas operação 
tapa buracos, mas faz parte do processo e espera que a restauração venha a ser concluída. Além disso, 
parabenizou e agradeceu a todos que se envolveram nas encenações da semana santa, e ressaltou a 
importância de trabalhar o lado espiritual das pessoas, e espera que tenha continuidade. No grande 
expediente não tivemos inscritos. Na ordem do dia foram aprovados por unanimidade os seguintes 
documentos: Indicação 11/2018: Os vereadores da bancada do PSDB, dentro da decisão do Plenário, vêm 
requerer a Mesa Diretora, que seja oficializada esta indicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, para 
que através da secretaria competente, estude possibilidade de estender para o interior a colocação dos 
containers para armazenamento do lixo que já foram instalados na área urbana, bem como que sejam 
instaladas pequenas lixeiras comuns na Avenida do Imigrantes. Indicação 12/2018: Os vereadores da 
bancada do PP, conforme atribuições regimentais vem através desta solicitar que seja oficializada esta 
indicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, que através da Secretaria de obras seja feito as roçadas nas 
estradas que ligam as capelas do interior do município devido as ervas daninhas estarem muito altas e 
invadindo as estradas. Pedido de Férias: Oficio 013/2018 do poder executivo, referente a gozo de 15 dias 
de férias do vice-prefeito que permanecerá fora do país. Nas explicações pessoais a vereadora Jéssica 
Boniatti também relatou surpresa com a notícia vinculada pelo jornal O florense referente a restauração 
da VRS 814, mas que lhe chamou atenção que a notícia trata como uma obra mais duradoura, e que não 
vai ser uma operação tapa buracos, mas não específica exatamente o que, dessa forma, espera que seja 
uma obra de qualidade e não apenas uma máscara a véspera das eleições. Além disso, comentou que os 
índices do IDESE apontam que as aeras da saúde e educação infantil do município se mantem muito bons, 
entretanto houve uma queda no ensino fundamental, por isso cobrou das lideranças mais informações 
sobre os tramites para municipalização do colégio Luiz Gelain. Destacou que embora encontramos 
problemas na área da saúde o município está em 6º colocação e Nova Roma do Sul em 1º lugar. Por fim, 
mencionou que está em contato com vereadores de outros municípios como de Carlos Barbosa, para buscar 
informações sobre as medidas tomadas perante o descaso de alguns proprietários dos terrenos urbanos, e 
alertou que uma notificação seria o primeiro passo. O vereador Silvino Maróstica parabenizou e desejou 
sucesso ao Paduense Giovani Fabian frente a presidência na Associação Apromontes. Manifestou seu 
protesto a janta promovida pelo banco Sicredi do município por retirar do cardápio o vinho, que é produto 
tradicional nas refeições do município é um dos principais produtos produzido pelos associados, o que 
demonstra um destímulo ao produto que é tão importante para economia da região. Comentou a 
inauguração da pavimentação do travessão paredes, o qual espera que outro trecho seja concluído pela 
prefeitura de Flores da Cunha embora saiba que os moradores devem pagar a base. Finalizando, relatou 
que solicitou para que as medidas de largura das pavimentações do município passem de 6 metros para 
6,5 metros. O vereador César A. Menegat se aliou colega Silvino concordando com a nova medida para as 
pavimentações asfálticas. Também abordou sobre a notícia relatada pelo colega Danrlei que está exposta 
no jornal pioneiro em relação ao planejamento do Corede, no entanto teme pelo risco do investimento 
visto o clima de incertezas que o país vive, diferente do que acontece na China. 
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Comentou também a lei do vinho colonial, o que permite que muitas vinícolas saiam da informalidade em 
um setor que infelizmente vive muitos altos e baixos. Por fim, sugeriu para que a bancada progressista faça 
força para realização da lei proposta pelo colega Claudiomiro Tonet para nomeação das estradas do 
interior. O vereador Ildo Stangherlin se aliou aos colegas que parabenizam a todos envolvidos nas 
encenações da semana santa, o que mostrou que Nova Pádua tem capacidade de fazer algo diferente, por 
isso espera que esse trabalho tenha continuidade. Relatou que esteve cobrando do secretário de obras a 
roçadas no interior, mas o mesmo justificou que o único operador está com outra máquina por isso a 
demora no início do trabalho. Também convidou a todos a participarem da inauguração do asfalto no 
travessão paredes e agradeceu o deputado Mauro Pereira pelo intermédio da emenda, que foi muito bem 
aplicada pois beneficiará toda comunidade Paduense. O presidente Léo Sonda informou que a empresa 
contratada para fazer a consolidação das leis concluiu o trabalho, entretanto tem contrato para continuar 
prestando serviços para a câmara até metade do ano. Também parabenizou a todos que se envolveram 
nas encenações da semana santa, que tornaram um evento bonito já que se sabe que a religiosidade é forte 
no município. Além disso, valorizou o empenho de todos para restauração da VRS 814 e destacou a reunião 
que teve em Porto Alegre com o secretário Carlos Burigo e com responsável do DAER Rogério juntamente 
com lideranças de Flores da Cunha para pressionar a realização da obra, e na oportunidade o mesmo 
afirmou que só iria divulgar quando estivesse tudo concreto, e na terça feira recebeu a ligação do próprio 
secretário informando que na quarta as obras iriam começar. O presidente descreveu o processo que 
começa com a limpeza das valetas, depois há uma operação tapa buracos, e enfim a recapagem e pintura. 
Destacou também que o momento é oportuno para a realização da obra, já que é véspera de eleições e a 
cobrança está sendo muito grande de todos.  Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à 
qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos dois 
dias do mês de abril de dois mil e dezoito. 
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